

那須高生徒の前でダンスを披露する幸福の科学学園中高のチアダンス部



迫力の演技感動

那須高が芸術鑑賞会

【那須】那須高は5日、同校体育館で芸術鑑賞会を開き、国内外の大会で優勝経験を持つ幸福の科学学園中高チアダンス部が吹奏楽部とゲスト出演。那須高の全校生徒約300人は迫力十分のパフォーマンスに拍手を送った。

隔年で開催してきた芸術鑑賞会にはプロの劇団やミュージシャンを招いてきたが、今年は新型コロナウイルス禍のため規模を縮小。「少しでも生徒を楽しませたい」と、部活動の練習試合などで交流があった幸福の科学学園高に協

チアダンス部の科学中高
幸福の科学

ゲスト出演し披露

力を求めたところ快諾を得たという。

真っ赤な衣装に身を包んだチアダンス部の33人は、全身を使ったキレのあるダンスや明るい笑顔と声で那須高の生徒と教職員を魅了。吹奏楽部の25人と一緒に野球部の応援を再現するなどして盛り上げた。

チアダンス部の飯塚さくら主将(16)は「学校の外で踊ったのは久しぶり。同じ高校生に見てもらえてうれしかった」と充実感を感じました。那須高生徒会の伊藤文音会長(17)は「素晴らしい踊りと演奏に感動した。芸術鑑賞会が成功するか不安だったが、最高の思い出になった」と感謝していた。
(生澤一浩)